

Afiliaciones a la Seguridad Social

Hoja informativa: diciembre 2022

En el mes de diciembre, el número total de Afiliaciones a la Seguridad Social en términos descentralizados ha sido de 20.310.799 personas, disminuyendo en 8.347 personas con respecto al mes anterior. Sin embargo, en términos originales la afiliación media, ha crecido en relación al mes de noviembre en 12.640 personas. Durante el año 2022, el promedio de afiliaciones medias se ha posicionado al rededor de los 20 millones.

Al desagregar los datos por sexo, podemos observar que los **hombres** siguen representando la mayoría de las personas afiliadas, un **52,90%**, con 10.737.092 afiliados a la Seguridad Social. Por su parte, las **mujeres** representan el **47.10%** del total, con 9.559.179 afiliadas a la Seguridad Social. Estas diferencias entre sexos, generan una **brecha de género en las afiliaciones del 5,8%**. Esto implica que hay 1.177.913 más de hombres afiliados a la Seguridad Social que mujeres.



En comparación con el mes de noviembre, la brecha existente disminuye, pasando de 5,97% a 5,8%, y esto se debe a que, en comparación con el mes anterior, los datos masculinos disminuyen, mientras que los datos femeninos aumentan, recortando las distancias entre ambas cifras.

En el mes de diciembre continua el notable dinamismo en los sectores de alto valor añadido como el de Informática y Telecomunicaciones, que cuenta con un 8,7% más de personas afiliadas o el sector de Actividades profesionales, Científicas y Técnicas que aumenta un 5,3%.

A nivel autonómico, existe un crecimiento generalizado. Destacando 8 comunidades: Andalucía, Baleares, Canarias, Cataluña, Castilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, Madrid y Murcia.